



Pièces 4 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 9244

Prix 715 000 €

St-Raphaël Maison à vendre (83700)



Exclusivité. Dans un petit domaine prisé, en bordure d'espaces verts et au calme, Découvrez cette très jolie villa mitoyenne à l'architecture contemporaine et aux prestations modernes et soignées. La villa offre un agréable séjour avec cuisine ouverte, s'ouvrant par de grandes baies vitrées sur la terrasse et le jardin. À l'étage, vous trouverez trois chambres, dont une suite avec salle d'eau, une seconde salle de bain, ainsi qu'une vaste terrasse. La villa est complété par un grand garage. Un très beau produit à proximité des commerces et des plages de boulouris. Copropriété de 5 lots (pas ...

Exclusive. In a small, popular estate, on the edge of green spaces and in a quiet area, discover this very pretty semi-detached villa with contemporary architecture and modern, neat services. The villa offers a pleasant living room with open kitchen, opening through large bay windows onto the terrace and the garden. Upstairs, you will find three bedrooms, including a suite with shower room, a second bathroom, as well as a large terrace. The villa is completed by a large garage. A very nice product close to the shops and beaches of boulouris.

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE 200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





